
ORTSBEIRAT HÖCHST AN DER NIDDER 

 

 

Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ortsbeirates Höchst am Mittwoch, den 11. September 2024 um 
19.30 Uhr im Feuerwehrhaus Höchst. 
 
Es waren anwesend: 
 
Vom Ortsbeirat      Von der Gemeindevertretung: 
Volker Erb-Trost        -- 
Jürgen Seitz       
Svend Hochbaum 
Gernot Lohfink      Vom Gemeindevorstand: 
Anita Wagner        -- 
Norman Müller      Zuhörer: 1 
Hans Mankel 
Peter Müller       
 
Es fehlten entschuldigt:  Dominik Keßler, Hans Mankel, Gernot Lohfink 
 
Es fehlte unentschuldigt: -- 
 
Ortsvorsteher Volker Erb-Trost eröffnete um 19.32 Uhr die Sitzung. Er stellte die 
ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßte alle 
Anwesenden. 
 
13/061 Genehmigung der Niederschrift vom 08.07.2024 
 

Die Niederschrift vom 08.07.2024 wurde einstimmig beschlossen. 
 
13/062 Straßenbauprogramm 2025 
 

OV Erb-Trost erläuterte ausführlich den vorliegenden Entwurf des 
Straßenbauprogramms 2025. Der OB Höchst nimmt die Planungen zur 
Kenntnis. 
 
Im Rahmen der Behandlung des Straßenbauprogramms ergaben sich 
folgende Anregungen bzw. Fragen: 
 
Vor der Grundstücken Schöne Aussicht 9 und 11 sollte der Bürgersteig 
provisorisch asphaltiert werden und einen gefahrlosen Zugang der Bewohner, 
welche auf einen Rollator angewiesen sind, zu ermöglichen. 
 
Wann ist mit der Realisierung der Baumaßnahme Kühlhausstraße zu 
rechnen? Ist im Zuge dieser Maßnahme eine Erdverkabelung der OVAG mit 
vorgesehen? 



ORTSBEIRAT HÖCHST AN DER NIDDER 

 

 

 
13/063 Projekt Straßen neu entdecken – Stadtmöbel zum Testen 

 
Der OB Höchst spricht sich für eine Teilnahme an dem vorgeschlagenen 
Projekt aus. In Höchst in die Planungen sind folgende Bereiche mit 
einzubeziehen: 
 
- Neugestaltung des Platzes am Lindenbaum und der gegenüberliegenden 

Bushaltestelle. Nach Bezug des neuen Feuerwehrhauses. 
- Platz am Angelteich am Aufstellort der Skulpturen direkt am 

Vulkanradweg. 
 

Abstimmung: einstimmig. 
 
13/064 Mitteilungen und Anfragen 
 

Der OB Höchst regt die Installation eines Papierkorbes vor der Trauerhalle zur 
Ergänzung der dort aufgestellten Bänke an. 
 
Die Vegetation am Regenüberlaufbecken muss dringend zurückgeschnitten 
werden! Hierzu muss sich die Verwaltung bzw. der Bauhof direkt mit dem ASV 
Höchst in Verbindung setzen. 
 
Durch Fahrzeugverkehr zum Clubhaus und der Gymnastikhalle kommt es, be-
sonders an Dienstagnachmittagen, zu gefährlichen Situationen. Der OB bittet 
das Ordnungsamt zu prüfen, ob hier Maßnahmen zur Sensibilisierung der 
Fahrer möglich sind. 
 
Die Rückzahlung der Kosten für den Weihnachtsmarkt 2023 steht, trotz 
Beschluss der Gemeindevertretung, noch aus. 
 
Die Einladungen zu zukünftigen Sitzungen des OB Höchst sollten in Zukunft 
fehlerfrei sein! 

 
 
 Ende der Sitzung: 20.05 Uhr 
 
 
Höchst,          Höchst, 20.09.2024 
 
 
 
        - Volker Erb-Trost -      - Jürgen Seitz - 
            Ortsvorsteher                  Schriftführer 
 
 


